

La République du Centre, 10 juillet 2018

LA REPUBLIQUE DU CENTRE
ENTREPRENDRE

VIE DES entreprises

Une gigantesque presse

Industrie automobile

Né en 2014, Faurecia Faurecia de Nogent-sur-Oignon est devenu le 3e atelier de presse de France en 2017. Sa spécialité : la presse à chaud pour les véhicules électriques et hybrides.

En langage industriel, la presse à chaud est un processus qui consiste à chauffer un métal à une température comprise entre 1000 et 1200 degrés Celsius, puis à le souder à l'aide d'un arc électrique. C'est un processus qui permet de fabriquer des pièces métalliques complexes, comme les cylindres des moteurs ou les pistons.



VIE DES entreprises

chez Faurecia à Nogent

LA REPUBLIQUE DU CENTRE
ENTREPRENDRE



QUELQUES DATES

- 1958 L'entreprise Robert Malin Fabris, une ancêtre de Faurecia.
1990 Le site de fabrication est transféré par Eric Legrand (PSE).
1999 Faurecia est racheté par le groupe Renault.
2006 La création du département Recherche et Développement à Nogent-sur-Oignon.
2008 Avec l'investissement de milliards investis dans l'usine de Faurecia de Nogent-sur-Oignon.
2014 Avec la mise en place de 380 salariés, le site de Nogent-sur-Oignon est devenu un site de production.
2018 Le site est devenu un site de production de pointe pour les véhicules électriques et hybrides.

Alors, ce n'est pas un hasard si le site de Faurecia de Nogent-sur-Oignon est devenu un site de production de pointe pour les véhicules électriques et hybrides. C'est un processus qui permet de fabriquer des pièces métalliques complexes, comme les cylindres des moteurs ou les pistons.

Plus de compétences et retour à la normalité. Le site de Faurecia de Nogent-sur-Oignon est devenu un site de production de pointe pour les véhicules électriques et hybrides. C'est un processus qui permet de fabriquer des pièces métalliques complexes, comme les cylindres des moteurs ou les pistons.

UN VEHICULE SUR TROIS DANS LE MONDE INTEGRE DE LA TECHNOLOGIE FAURECIA



GROUP. Leader, avec 100 000 salariés, 300 sites dans le monde et 11 milliards de chiffre d'affaires, le groupe Faurecia est dans le top 10 des équipementiers automobiles. La société est spécialisée dans la conception et l'assemblage de pièces automobiles pour véhicules. Elle est présente dans plus de 100 pays et a une production de 100 millions de pièces par an.

FORMATION DE CONDUCTEUR(TRICE) DE LIGNE DE PRESSE

Sur le Web. Faurecia de Nogent-sur-Oignon est devenu un site de production de pointe pour les véhicules électriques et hybrides. C'est un processus qui permet de fabriquer des pièces métalliques complexes, comme les cylindres des moteurs ou les pistons.



Des entreprises de la région ont été impliquées dans la formation des salariés. Le site de Faurecia de Nogent-sur-Oignon est devenu un site de production de pointe pour les véhicules électriques et hybrides. C'est un processus qui permet de fabriquer des pièces métalliques complexes, comme les cylindres des moteurs ou les pistons.